

BAKAMLA

Apel Pagi, Pj. Pasipers Kodim Demak Tekankan Pelaksanaan Perintah Harian Panglima TNI

Muhammad Makruf - DEMAK.BAKAMLA.ID

Dec 29, 2022 - 11:25



Giati Apel Pagi, Pj. Pasipers Kodim Demak Tekankan Pelaksanaan Perintah Harian Panglima TNI

DEMAK - Pj. Pasipers Kodim 0716/Demak Letda Cpm Muryono mengambil apel pagi anggota di lapangan apel Makodim, Jalan Kyai Singkil No 1 Demak, yang diikuti prajurit maupun PNS Makodim 0716/Demak, Kamis (29/12/2022).

Dalam kesempatan tersebut, Pj. Pasipers menekankan beberapa poin penting yang merupakan Perintah Harian Panglima TNI. Yang pertama, Pengabdian tulus ikhlas dilandasi keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan YME, Teguh berpedoman kepada Pancasila, UUD 1945, Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan 8 Wajib TNI.

Yang kedua, Tingkatkan sumber daya prajurit TNI agar menjadi prajurit professional, tangguh, bermoral, berdedikasi, dan mempunyai loyalitas tinggi serta bermental Sapta Marga. Yang ketiga, Pertajam naluri tempur dan kemampuan dalam pelaksanaan tugas operasi gabungan guna memperkokoh soliditas antar satuan TNI, perkuat sinergitas TNI Polri serta elemen pemerintah/lembaga lain.

Yang keempat, TNI harus menjadi pengayom dan membantu kesulitan rakyat guna memberikan rasa aman dari segala bentuk ancaman. Yang kelima, wujudkan reformasi birokrasi di lingkungan dan kultur organisasi TNI. Yang keenam, Tanamkan nilai-nilai keprajuritan dan junjung tinggi Sapta Marga, Sumpah Prajurit, 8 Wajib TNI dan selalu menjaga netralitas TNI



Dan yang terakhir, Stop aksi arogansi prajurit TNI, tegas namun tetap humanis dan disegani.

Dari tujuh poin tersebut, Pj. Pasipers meminta kepada seluruh prajurit dan PNS untuk memedoninya, sehingga dalam melaksanakan tugas, sesuai dan selaras dengan Sumpah Prajurit, Sapta Marga dan 8 Wajib TNI.

"Jika kita berpedoman akan perintah harian tersebut, saya yakin dalam melaksanakan tugas sehari-hari, akan terlaksana dengan baik dan kita akan terhindar dari masalah," tegas Letda Muryono.

Selain itu, dalam apel pagi, juga disampaikan agar seluruh prajurit dan PNS tetap waspada menghadapi situasi musim penghujan, dimana kapan saja bisa terjadi bencana alam, baik angin puting beliung, pohon rubuh, tanah longsor maupun banjir.

"Kita harus selalu waspada dan mawas diri di tengah musim penghujan ini. Hati-hati dimanapun berada, terlebih saat berkendara, dan ingat, jangan lupa kita berdoa kepada Allah SWT. Karena kita adalah makhluk ciptaan-Nya," tutupnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak